



PRESS RELEASE

Date: November 17, 2025
Contact: Chief Andy Caldwell, Centralia Police Department
Phone: 360-330-7680

Centralia Police Department Reaffirms Commitment to Public Safety and Privacy with Flock Safety Technology

Como Jefe de Policía, estoy muy orgulloso de cómo el departamento y nuestros oficiales utilizan programas para proteger a nuestros residentes, resolver delitos y llevar justicia a las víctimas. Igualmente, reconocemos la importancia de la transparencia y la rendición de cuentas al equilibrar de nuevos programas, con la confianza que se nos permiten para proteger a nuestra comunidad, respetando la privacidad y los derechos constitucionales.

Flock Safety es un programa utilizado para investigaciones dirigidas que captura imágenes de la parte trasera de los vehículos con placas para ayudar a identificar sospechosos que cometen delitos contra nuestra comunidad. Flock Safety ha sido fundamental para resolver casos que, de otro modo, podrían quedar sin solución, desde homicidios y agresiones hasta atropellos y fugas, y investigaciones de drogas. Al centrarse en los identificadores de vehículos, Flock permite a nuestros oficiales identificar a los delincuentes que se aprovechan de los inocentes para beneficio personal, sin invadir la vida diaria de los ciudadanos respetuosos de la ley.

Entiendo que algunos en la comunidad tienen preocupaciones genuinas sobre las tecnologías de vigilancia, y doy la bienvenida a la oportunidad de abordar esas inquietudes. Las narrativas que presentan a Flock como un sistema invasivo de "Gran Hermano" provienen de información errónea o confunden su función limitada y específica para vehículos con temores más amplios. Por ejemplo, las afirmaciones que sugieren que el sistema permite rastreo biométrico sin orden judicial o perfilamiento demográfico son falsas. Las cámaras de Flock capturan la parte trasera de los vehículos y no permiten búsquedas de imágenes faciales, personas a pie ni análisis de características personales como raza, género o etnia. Para ilustrarlo esta imagen reciente capturada por una de nuestras cámaras Flock:



Esto demuestra el alcance limitado de nuestro sistema: datos de la parte trasera del vehículo, utilizados exclusivamente para fines legítimos de aplicación de la ley.

En el estado de Washington, Flock Safety incluye filtros integrados que excluyen automáticamente cualquier búsqueda relacionada con la aplicación de leyes migratorias. Nuestro uso de Flock está regido por la Política del CPD, que lo trata como información protegida. El acceso está limitado a personal capacitado con una necesidad laboral válida, y el uso no autorizado por curiosidad personal o cualquier motivo ilegítimo está prohibido, con posibilidad de consecuencias administrativas. Además, la ley estatal y nuestra política prohíben el uso del sistema basado en clasificaciones protegidas, incluyendo raza, género, religión, afiliación política, nacionalidad, etnia, orientación sexual o discapacidad. Estas salvaguardias, junto con la eliminación de datos (30 días, salvo que estén vinculados a una investigación activa), registros estrictos de acceso y limitaciones específicas de propósito, previenen el mal uso y garantizan la justicia imparcial que nuestra comunidad merece.

Para generar aún más confianza, el CPD está dando un paso proactivo hacia una mayor transparencia. A partir del 1 de diciembre de 2025, publicaremos auditorías dos veces al mes sobre el uso de Flock Safety directamente en el sitio web del Departamento de Policía de Centralia (<https://www.cityofcentralia.com/254/Police>). Estos informes, extraídos de los registros completos de actividad de Flock, detallarán la fecha y hora de cada consulta, junto con una breve descripción de su propósito, como apoyar una investigación de robo o responder a un atropello y fuga. Las auditorías se publicarán el 1 y el 15 de cada mes (o el siguiente día hábil), brindando visibilidad sobre cómo este programa sirve a nuestra misión.

Con las preocupaciones persistentes, como el reciente informe de la Universidad de Washington, quiero asegurar a nuestros residentes que el CPD se mantiene firme como defensor de la privacidad y el debido proceso. Los programas de seguridad pública como Flock no se implementan para erosionar libertades, sino para protegerlas, ayudando a víctimas reales perjudicadas por quienes explotan la vulnerabilidad. Es un instrumento preciso para la rendición de cuentas, regulado por políticas, leyes y nuestra ética profesional.